

Fédération Syndicale Etudiante Unitaire et Laïque (*FSEUL*)

Dans le cadre des élections fédérales qui se déroulent en ce moment au Canada, un certain nombre de partis politiques ont déjà annoncé un dégel du montant des frais d'inscription, pourtant déjà très élevés, dans les universités québécoises.

Devant ces annonces, un certain nombre d'organisations étudiantes réagissent en appelant à la mobilisation et à la grève dès la fin du mois de mars.

Cette hausse des frais d'inscription au Québec, est liée à la logique internationale de privatisation de l'enseignement, voulue par l'OMC, qui a qualifié l'éducation de marché du 21^{ème} siècle en 1999.

La FSEUL, qui se bat pour un enseignement public, laïc et gratuit pour tous de la maternelle à l'université, affirme son soutien total et inconditionnel à la lutte des étudiants québécois contre la hausse des frais d'inscription et à leur appel à la grève. Cette volonté de lutter démontre leur détermination à combattre les réformes de privatisation de l'université.

En France, l'année dernière, la jeunesse et les travailleurs se sont vigoureusement battus contre le Contrat Première Embauche qui visait à donner aux entreprises des jeunes salariés corvéables et jetables à merci. La victoire contre le CPE a démontré une fois encore que la lutte dans l'unité d'action paie. C'est pourquoi la FSEUL soutient l'appel au congrès unitaire du 7 avril 2007 pour préparer la grève générale.

Paris, le 23/03/2007